
ДЛЯ ВЕЛИКИХ СТРОЕК
УЧ Е Н Ы Е  нашего ин

ститута уж е давно 
установили тесные творче
ские связи с многими про
мышленными предприятиями 
нашей страны. Сейчас эти 
связи расширяются. Боль
шие горизонты открыли пе
ред нашими ученым*# исто
рические постановления п ар
тии и правительства о соору
жении гигантских гидроэлек
тростанций и каналов. В со
друж естве с крупнейшими 
предприятиями нашего го
рода лаборатории и ка
федры института приступают 
сейчас к решению важных 
научных проблем д ля  вели
чайших строек.

К ак мы уж е сообщали, по
четное и ответственное зад а 
ние поручено сотрудникам 
кафедры гидравлических м а
шин. Совместно с работни
ками завода имени Сталина 
они приступают к исследова
нию и разработке одного из 
основных узлов гидротур
бины — рабочих колес вы
сокой быстроходности. Эта 
научная тема тесно связана 
со строительством Сталин
градской ГЭС.

В лаборатории гидрома
шин будет такж е осуще
ствляться и другая исследо
вательская работа, связан
ная с созданием турбин для 
Куйбышевской ГЭС. Н а спе
циальных моделях будут 
проверены эксплоатационные 
качества величайших в мире 
турбин.

К важным исследованиям 
приступают в эти дни и на
учные коллективы ряда дру
гих лабораторий нашего ин
ститута.

Так, коллектив кафедры 
электрических аппаратов под 
руководством доктора техни
ческих наук профессора 
А. М. Залесского разрабаты 
вает для Куйбышевской и 
Сталинградской гидроэлек
тростанций проект высоко
вольтной аппаратуры.

Готовятся к работам, св я 
занным со • строительством 
волжских гидроэлектростан
ций, и сотрудники лаборато
рии трения и смазки, воз
главляемые старейшим про
фессором нашего института 
А. К. Зайцевым. Коллектив 
лаборатории подбирает р а 
циональные смазочные мате
риалы для подпятников 
волжских генераторов с са- 
моустан авл ивающи м ися ко- 
лодками.

Д ругой серьезнейшей про
блемой, связанной со строи
тельством новых станций, 
является передача электро
энергии на дальние расстоя
ния. Н ад  решением этой з а 
дачи работает лаборатория 
техники высоких напряж е
ний, руководимая лауреа
том Сталинской премии про
фессором А. А. Горевым. 
Уже получены важны е экс
периментальные результаты.

Ученые-политехники всем 
сердцем и помыслами стре
мятся быть участниками ве
ликих новостроек.

В последний час
По т е л е ф о н у  от  н а ш и  

НЕППОВО. Строители Неппов- 
ской ГЭС заверш или кладку  зда
н и я  электростан ции и переш ли к 
установке стропильны х рам. З а 
кан чивается  облицовка стен. По
слезавтра н а ч н у тся  ш тукатурн ы е 
работы и  работы  по электрообо
рудованию  здан и я  ГЭС.

А втомаш ины делаю т послед
ние рейсы , отвозя землю для со

оруж ен ия  дамбы.

х к о р р е с п о н д е н т о в
Л0ЖГ0Л0В0. Н а строительстве 

Ложголовской электростан ции  з а 
кончен м онтаж  турбины . Строи
тели  заверш или вы ем ку скаль
ного грун та из котлована тр еть е
го пролета плотины . П а кладке 
здани я стан ц и и  улож ено 3 0 .0 0 0  
кирпичей .

Сегодня н ачали сь  работы п а  
сетях  и  но м он таж у повы ш аю 
щей подстанции.

Готовы 
выполнить 
все работы

Г ^  ОТРУДППКИ лаборатории 
трени я  и  см азки наш его 

и н сти тута стрем ятся совместно с 
работниками завода «Электроси
ла» п р и н ять  горячее участие 
в разработке научн о-техн и че
ски х обоснований проектирова
н и я , конструирования и  созда
н и я  волж ских гидрогенераторов, 
достойных наш ей  великой  ста
линской эпохи.

Н аш а лаборатория вы полняла 
для завода «Электросила» целы й 
ряд научно-исследовательских р а
бот. !

Теперь нам , совместно с кон 
структорам и завода, необходимо 
двигать вперед н аш у  научно- 
исследовательскую  работу. Надо 
просмотреть вы полненны й нами 
расчет и  вн ести  в пего коррек
тировку  с учетом задач, в ы те
каю щ их из постройки сверхмощ 
н ы х  м аш ин для К уйбы ш евской и 
С талинградской гидроэлектро
станций.

Я  считаю  необходимым восста
новить построенную  в  институте 
эксперим ентальную  м аш и н у  и на 
ней произвести проверку кон
струкции , материалов и  смазки, 
проконтролировать работу под
п ятн и к а  с сам оустанавливаю щ и- 
мися колодками.

Мы ожидаем реализацию  н а 
шего предлож ения в самое бли
ж ай ш ее время.

К оллектив н аш ей  лаборатории 
преисполнен готовности внести  
свой вклад в стал и н ски й  план 
строительства коммунизма, в  у к 
репление м огущ ества социали
стической Родины , в дело мира 
во всем мире.

П рофессор А. ЗА Й Ц Е В , 
зав . лабораторией трения 
и .смазки

* * «

Н а снимке (вверху): профес
сор А. К. З ай ц ев  (в центре), 
научный сотрудник В. И. К оста- 
рев (слева) и лаборант Н. Д. 
Сулимов в лаборатории трения 
и смазки. Ф ото Б . Уткима

Крепнет 
творческая 

дружба
Производственно©  предприятие 

«С евзаппром электропечь» изготов
ляет, монтирует и проектирует 
электротерм ическое оборудование. 
Р я д  л ет  оно поддерж ивает связь 
с лабораторией  электрических пе
чей Политехнического института.

П осле письма ленинградцев к 
товарищ у С талину творческая 
связь укрепилась ещ е более и 
вы разилась в социалистическом 
договоре о со д р у ж еств е  м еж ду 
«Севваппромэлектропечъго», к а 
федрой электрооборудования и 
лабораторией электропечей. Д о 
говор направлен  к  достижению  
одной общ ей цели —  дальнейш е
му техническому прогрессу.

Л аб о р ато р и я  электропечей, рас
полагая  богатой эксперим ен таль
но-исследовательской базой, о к а 
зы вает  больш ую  помощ ь «Сев- 
заппром электропечи» в разр аб о тке  
и внедрении диэлектрического н а 
грева по новой технологии и в 
проведении иопытания новых ти 
пов лам повы х генераторов, вы пу
скаем ы х предприятием  д л я  п л ав 
ки, зак ал к и  и диэлектрического 
нагрева.

Руководитель л аб оратори и  д о 
цент А. В. Д онской является  чле
ном научно-технического совета 
«С евзаппром электропечи» и д е я 
тельно участвует в разреш ении 
технических проблем, возникаю 
щ их в связи с р азраб откой  и 
освоением новых образцов.

Работники каф едры  — доцент 
В. Г. Д ранников, научные со
трудники В. И. Ш иряев и Е. В. 
Б ахм утская  —  даю т на предпри
ятии консультации и совместно 
с секцией электротерм ии В Н И ТО Э  
участвую т в обсуж дении вопросов 
по электрооборудованию  электро
термических установок.

В свою очередь предприятие по
м огает лаборатории  института по
лучить новые типы электротерм и
ческих установок и специальной 
аппаратуры , сн аб ж ает  технически
ми м атериалам и  и технической ин
форм ацией по серийным о б р аз
цам новых установок.

Д виж ение по пути технического 
прогресса требует дальнейш его 
укрепления творческих связей  н а 
уки и производства.

Д . М ОНДРУС, 
главны й инженер «С евзаппром 

электропечи»

О П Ы Т

Отчетно - вы борны е собрания 
имею т большое значение в дея
тельности  комсомольских орга
ни зац ий . Н а них подводятся ито
ги годовой работы , в ск р ы в аю тся  
недочеты  и  нам ечаю тся п ути  и х  
устран ен ия.

Недавно такое собрание со
стоялось на третьем  курсе и н ж е
нерно-строительного ф акультета . 
Оно прошло п ри  слабой акти вн о
сти комсомольцев. Это в зн а ч и 
тельной степени об’я сн яется  тем, 
что секретарь курсового бюро- 
ВЛКСМ тов. П ереселенкова в ы 
ступи ла с отчетны м докладом, но
сивш им поверхностны й х ар ак тер . 
В докладе ф акты  лиш ь ф иксиро
вались без всякого  ан ализа и 
обобщения. Мало было сказано и  
об академ ической успеваемости 
комсомольцев, о работе в обще
ж итии.

Мимоходом тов . П ереселенкова 
упом янула о спортивной и к у л ь 
турно-массовой работе, хотя  ре
ш ен и я  IV пленум а ЦК ВЛКСМ 
подчеркиваю т, что эта работа 
я в л яе тс я  важ н ей ш ей  составной' 
частью  коммунистического вос
п и тан и я  молодежи.

В прениях  вы ступило  л и ш ь  
6 человек, причем только  тт . 
Маслов и  С тепапов п р и н ц и п и ал ь
но, по-комсомольски критикова
ли работу бюро. Ч лены  ф а к у л ь 
тетского бюро т т . М ихайлова и 
Г алкин а, да и  другие ак ти ви сты  
реш или совсем отм олчаться.

В том, что собрание прошло 
т а к  вяло и  н е  дало н уж н ы х  ре
зультатов, значи тельно повинен 
и комитет ВЛКСМ и н сти тута , ко
торы й не ин тересовался подго
товкой к  отч ету  и выборам ком
сомольской орган и зац и и  третьего 
к урса инж енерно-строительного 
ф акультета . Ни одного члена 
комитета на собрании н е  было.

Из поучительного оп ы та н е 
удачного собрания можно еде-1 
л ать  вывод, что к р и ти к а  и  са
мокритика слабо разви ты  среди 
комсомольцев третьего курса ин 
ж енерно-строительного ф акульте
та . Это зн ачи т , что новому со
ставу  бюро ВЛКСМ следует ко^ 
ренным образом улучш и ть  в н у -  
трикомсомольскую  работу.

Л А Б О Р А Т О Р И Я  электрических печей наш его института поддер- 
живг-ет тесный контакт  с  многими промышленными предприя

тиями страны. Так, сотрудники лаборатории установили творческие 
связи  с  производственным предприятием «С евзапэнергом еталлург- 
пром».

Н а снимке: работники «Севзапэнергометаллургпрома» инж енер 
А. Е. Нейман и техник Е. Ц, Слеповский проводят в лаборатории 
электропечей исследования светлого отж ига проволоки из специаль
ных сталей  Ф ото Л . Коровина Л

Пролет арии всех  стран, соединяйтесь!

Орган парткома, дирекции, профкома, комитета ВЛКСМ  и месткома 
Ленинградского политехнического института имени М. И. Калинина
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Великие ста ли наш е ст ройки— 
ярчайший показатель могущест
ва ст раны социализма , ярчайшее 
свгьдетельство торжества мир
ного созидательного т руда  со - 
ветских людей.

Комсомольская жизнь ■

Отчет-
зеркало
работы

□
/П О У Ч И Т Е Л Ь Н Ы Й



Помогли ЗА  М А С С О В О С Т Ь ,  ЗА М А С Т Е Р С Т В О !
колхозам

В л ач ал е  прошлого м есяц а  в 
колхозы  Выборгского и  Соснов- 
ского районов вы ехал и  студенты  
физикомеханического и  электро
м еханического ф акультетов . П е
ред ним и стояло почетное и  от
ветственное задание —  помочь 
строи тельству  ук руп н ен н ы х  кол
хозов эти х  районов.

П о-комсомольски, с большой 
любовью взял и сь  они за  пору
ченное дело. Работа спорилась. 
Редко кто из студентов умел 
ран ьш е к л асть  кирп ичн ы е сте
н ы . Здесь это надо было ум еть, 
п  они научи ли сь . Н аучились и  
закл ад ы в ать  ф ундаменты , п л от
н и ч ать , приготовлять раствор, 
при  этом ежедневно перевы пол
н я я  сменные задания.

Одна из бригад ф изиком ехани
ческого ф акул ьтета , где бри га
диром был студент С ппочкин, о т 
работала 3 4 9  человекодней в кол
хозе «А вангард» Выборгского 
района. За это врем я ими было 
заготовлено 1 0 0  кубометров л е 
сом атериала, уложено 3 5  кубо
метров кирп ичн ой  клад ки , заго 
товлено и очищено от раствора 
1 7 .0 0 0  кирп ичей  и  произведен 
целы й  ряд других  работ.

Больш ие работы  провела брига
да студента Свободова в  колхозе 
«П ионер» этого ж е района. 
Б ри гада улож ила 4 6 .8 0 0  ш ту к  
к ирп ичей . П олностью  построен 
сви н арн и к .

В ы полнены  больш ие работы  и 
в  трех  других колхозах этих  
районов —  им ени Ж данова, 
«П ервое м ая»  и  «Смена».

Кроме отличной работы  па 
стройках , студенты  развернули  
ш ирокую  деятельность среди кол
хозников. П оддерж ивая тесную  
связь  с м естны м и комсомольски
ми организациям и, политехники  
в ы ступ али  в сельхозартелях  е 
докладами, беседами, л ек ц и ям и  и 
концертам и самодеятельности. 

Студент М. СТАВНИКОВ

Радиокружок 
начал 

свою работу
□

ЗА Н Я Т И Я  
(ВЕДЕТ 

асс. М Е Р Ж Е Е В С К И Й

На прошедших недавно легкоатлетических соревнованиях 
победителем бега на 100 метров и в прыжках в высоту стал перво
курсник Шмяков. Этот факт свидетельствует о том, что среди  
новичков, влившихся в этом году в коллектив нашего инсти
тута, есть немало способных спортсменов.

Сейчас перед кафедрой физического воспитания и спорта, 
спортклубом и физоргами факультетов стоит ответственная за
дача — способствовать выявлению новых спортивных кадров 
среди первокурсников, привлекая их к участию во всех сорев
нованиях, проводимых в институте.

Второй, не менее важной задачей, стоящей перед всем кол
лективом института, является строительство стадиона. Значение 
своей спортивной базы — огромно. Стадион сыграет большую  
роль в деле дальнейшего развития физической культуры и спор
та в нашем институте.

Соревнования легкоатлетов

С н ачал а  нынешнего семестра 
н ачал  заним аться радиотехниче
ский круж ок. Он отличается от 
других  к р у ж ко в  не то л ьк о  по чи
слу  заним аю щ ихся (записалось 
более 140 человек), но и по ф ор
ме работы .

З д е с ь  ассистент А. И . М ерж еев- 
ский читает курс лекций по р а 
диотехнике, рассчитанны й на три  
сем естра: д в а  —  общ ий курс и 
третий —  более глубокое изуче
ние раздел о в  этой науки.

П роводятся практические за н я 
тия, д л я  которы х круж ковцы  р а з
биваю тся на группы и под руко
водством  студентов-радиолю бите- 
лей с о  старш их  курсов р аботаю т о  
лаборатории  к руж ка, где соби
р аю т  аппаратуру  для  радиоф и ка
ции колхозов и д л я  личного поль
зования. К  работе в лаборатории 
допускаю тся круж ковцы , акку р ат
но посещ аю щ ие лекции. С луш ать 
лекции могут все ж елаю щ ие.

К урс лекций, кром е членов 
к р у ж ка  — студентов ф изиком еха
нического ф акультета, будут слу
ш ать  студенты ряда специально
стей, которым придется в  буду
щ ем  соприкасаться с р ади о ап п а
ратурой.

С октября начнет работать сек
ция коротких воли, где круж ков
цы будут изучать прием и пере
да ч у  азбуки  М орзе.

Студент Ю. РАЙ ГОРОДСКИ Й

С * Щ Е  два года назад, на X IV  комсо
мольской отчетно-выборной конфе

ренции было решено начать постройку ста
диона нашего института. «Каждый сту
дент-политехник должен отработать на 
строительстве стадиона 20 часов» —  го
ворилось в решении конференции.

С большим под’емом начались работы 
по планировке площади стадиона. На фут
больное поле завозился грунт. Осенью то
го же года были высажены деревья.

В этом году на стадионе снова развер
нулись работы.

Планом строительства стадиона имени 
30-летия ВЛКСМ предусматривается соору
жение футбольного поля (8 ), которое окай
мит четырехсотметровая беговая дорожка 
(14). С торцевых частей поля располо
жатся секторы метания (16) и прыж
ков (15).

За павильоном (5 ) и трибунами (6 ) ра
скинутся гимнастический городок (10) и 
площадка для игры в -городки (11). С 
противоположной стороны футбольного по
ля будет сооружен металлический трам
плин для прыжков на лыжах (17), тир 
(7 ) и полоса препятствий (3 ). Кроме это
го, на территории стадиона расположатся 
пять волейбольных (9) и три баскетболь
ных (12) площадки, два теннисных кор
та (13), плавательный бассейн (18), по

мещение для спортинвентаря (2) и ряд 
других сооружений.

У  входа на стадион будет воздвигнут 
памятник М. И. Калинину, чье имя носит 
наш институт.

16 и 17 сентября по всем у С о
ветском у С ою зу проходили все
сою зные заочны е соревнования по 
легкой атлетике. В эти ж е  дни 
спортсмены -политехники разы гры 
вали  н а  стадионе «С партак» оче
редное осеннее первенство инсти
тута.

В первый день соревнований 
наиболее интересными были за б е 
ги на. 100 м и 1.500 м и метание 
копья.

В одном из последних забегов 
на 100 м встретились сильнейш ие 
спринтеры наш его института — 
П русский (электром еханический 
ф акультет), Ч ернов (физикомеха- 
.нический и К ириченко  (энерго- 
м аш иностроителъны й). П ервы м  с  
результатом  12,2 сек. косн улся 
финишной ленточки П русский. 
Н а одну десятую  секунды  позж е 
финишировали! Ч ернов и К иричен
ко. Р е зу л ь та т  П р усского  бы л л у ч 
шим, пока не с т а р то в а л  Ш м яков— 
сту д е н т  первого ку р са  м еталл у р 
гического  ф ак у л ьтета , п р о б еж ав
ший стом етровую  дистанцию  за  
11,9 сек .

В беге на 1500 м встретились 
наш и лучш ие бегуны  на средние 
дистанции  К ал ач ев  (энергома- 
ш иностроительный ф акультет) и 
Гнедов (электром ехан ически й). 
Б ег  повел Гнедов. 1000 м етров он 
пробеж ал  ровно за  3 минуты. З а  
200 метров до  ф иниш а К алачев  
догнал  Гнедова и в больш ой 
борьбе обош ел его, вы играв з а 
б е г  с результатом  4 мин. 26 сек.

В метании копья победил С оло
вьев (электром еханический ф а 
культет), установив новый рекорд 
института —  46 м 95 см.

Во второй день наибольш ий ин
терес представляли забеги  на ди 
станции 400 м и 10.000 м и п р ы ж 
ки в высоту.

С тарт  на 10.000 м взяли  9 спорт
сменов, среди которы х были силь
нейш ие лы ж ники  института Тре- 
пачкин и В ерещ агин. В начале бег 
вел Смирнов, но после 5-го кило
метра вперед выш ел В ерещ агин, 
который и финиш ировал первым, 
показав  время 39 мин. 5 сек.

В п ры ж ках  в вы соту борьба  за  
первое место р азы гр ал ась  м еж ду 
П анасенко  (электром еханический 
ф акультет) и О рловы м  (ф изико
м еханический). О ба взяли  высоту 
165 см.

П ры ж ки в  дли н у  вы играл  Ш мя
ков —  5 м 73 см. Н а втором м е
с т е  — Ч ернов (физико-механиче
ский ф акультет) —  5 м 61 см, на 
третьем  —  Е лб аев  (инж енерно
строительны й) —  5 м 59 см.

С реди ж енщ ин отличилась М а 
к арова  (гидром елиоративны й ф а
культет), вы игравш ая соревнова
ния в  б еге  на 100 м и  200 м и  за 
в оевавш ая  первое м есто в пры ж 
ках в  длину.

О тличную  организацию  в под
готовке к  розы гры ш у первенства 
института п о казали  команды  
энергом аш иностроительного, ф и
зико-м еханического и инж енерно
строительного ф акультетов. Ф из
орги  тт. Н азарен ко , К орольков и 
О кулов своевременно подалн з а 
явки, обеспечили явку  участников 
и пом огали судей ской  коллегии 
в проведении соревнований.

О днако больш инство ком анд 
подготовилось к  соревнованиям  
плохо. О б этом преж де всего сви
детельствую т многочисленные слу
чаи неявок. Н евы соки и результа
ты соревнований. З а  д в а  дн я  з а 
регистрировано лиш ь 40 резуль
татов, являю щ ихся нормами тре
тьего р азр яд а . Н и один из участ
ников не добился результата  вто
рого р азряда .

С егодня начинается розы грыш  
осеннего первенства лен инград
ских вузов по легкой атлетике. 
Эти соревнования продлятся три 
дня. П еред  спортсменами-поли- 
техникам и стоит ответственная 
за д а ч а  —  отстоять спортивную  
честь своего института, добиться 
отличны х результатов и зан ять  ве
дущ ее место среди вузовских кол
лективов наш его города.

В. СТЕПАНОВ,
судья всесоюзной категории

Н аступает  осень. Но 
спортсменов, не испугаеш ь 
дож дливой  и прохладной 
погодой. Е щ е о  полном 
разгаре соревнования л е г 
коатлетов, борю тся з а  пер
венство ф утболисты , на о т 
кры ты х площ адках идут 
м атчи волейболистов и б а 
скетболистов. Впереди ещ е 
немало интересных с о стя за 
ний заканчиваю щ егося л е т 
него сезона.

Так, в  октябре состоятся 
д в а  традиционны х соревно
вания на приз газеты  «П о
литехник». С ильнейш ие б е 
гуны н аш его  института 
вы йдут в  одиннадцаты й раз 
на старт кросса. В этом 
интереснейш ем соревнова
нии примут участи е  и 
спортсмены  других ленин
градских вузов. В четвер
ты й р аз будет проведена 
эстаф ета  «В ы боргская сто
рона» по улицам  нашего

СПОРТИВНЫЕ НОВОСТИ
района. Е е первенство бу
д у т  оспаривать команды 
всех ф акультетов  инсти
ту та .

Н а ч а л ся  (розыгрыш п е р 
венства п о  ф утболу  среди 
ленинградских вузов. В 
играх первой группы , куда 
вклю чена и ком ан да наш е
го  института, участвую т 
ф утболисты  Л есотехни че
ской  академ ии, У ниверси
т ета , Э лектротехнического 
института связи  имени 
М . А. Б онч-Б руевича, И н
сти тута  инж енеров ж ел езн о 
дорож ного транспорта и 
другие  коллективы . К оман
ду  наш его института трени
рует И. Д . Хухтонен.

Н аш и волейболисты  г о 
товятся  к  соревнованиям 
н а  первенство ленинград
ских вузов , которы е нач

н утся  15 октября. 1 ноября 
начнется розы гры ш  первен
ства города. В обоих этих 
соревнованиях наш и волей 
болисты  б уд ут  вы ступать 
■по первой группе.

П ослезавтра начнутся 
баскетбольны е игры  на к у 
бок спортклуба «П олитех
ник», впервые учреж денны й 
в  этом  году. В  октябре  бу 
д у т  проведены  соревнова
ния на первенство ф а к у л ь 
тетов. iC середины  этого  
ж е  м есяца баскетболисты  
наш его  института вступят 
в  соревнования на первен
ств о  в у зо в  Л енинграда по 
первой группе. В розы гры 
ш е первенства города наш и 
баскетболисты  б у д у т  вы
сту п ать  по второй группе.

Сотни студентов-спортс- 
лоенов под руководством

опытных тренеров заним аю т
с я  сейчас в  20 секци ях  н а 
ш его спортивного клуба.

Тан, больш ой популяр
ностью  по л ьзу ется  сек ц и я  
парусного спорта'. Л етом  
с т  уде нт ы - спортсмен ы изу ча- 
л и  на яхтах и ш вертботах 
■искусство вож дения л егк о 
крылыми судам и . Занятия 
секци и  п род олж атся  и зи 
мой —  на буерах.

Н еобходимо отм етить з а 
сл у гу  каф едры  ф изического 
воспитания и спорта, впер
вы е  откры вш ей новое о тд е 
лен ие п о  ку р су  спортивного 
соверш енствования, которым) 
руководит известны й ш тан
гист, мировой рекордсмен, 
заслуж енны й м астер  спорта 
А. М. Ж иж ин.

Смотр
спортивных

стенгазет
Ц ентральны й К ом и

тет  В К П (б) поставил  п е 
р е д  ф изкультурникам и 
задачу : развивать м ас 
совое  ф изкультурное д в и 
ж ение, неустанно повы 
ш ать спортивное м астер 
ство . В аж н ую  р о л ь  в  д е 
л е  реализации историче
ского постановления (ЦК 
В К П (б) п о  вопросам  
ф изкультуры  и спорта 
дол ж н о  с ы гр ать  д а л ь 
нейш ее •развитие пропа
ганды  физической к у л ь 
туры  и спорта. Одним иэ 
сам ы х действенны х м е 
тодов пропаганды яв
л яется  стен н ая  п е ч а т ь -  
газеты , бю ллетени, м о л 
нии, сатирические л и ст 
ки.

П ридавая . б о л ьш о з 
значение стенной печати 
в  д е л е  пропаганды ф изи
ческой культуры , спорт
к л у б  «П Ьлитехник» р е 
ш ил организовать см отр  
спортивных стен газет , 
вы пускаем ы х в  группах, 
на курсах  и  ф ак у л ь те 
тах , а  т ак ж е  © .секц и ях  
спортклуба. У словиями 
смотра предусм отрено и 
участие .сатирических и 
юмористических л и стко в  
на спортивны е темы.

Л учш им и б у д у т  при
знаны  газеты , о тли чаю 
щ иеся наибольш ей д е й 
ственностью  м атериалов, 
их оперативностью  и зл о 
бодневностью . В оценку  
работы редколлегии в х о 
ди т  так ж е  к ач ество  
оф орм ления газеты  и ее 
п ериоди чность {количе
ство вы пусков).

Р едко л л еги и  с те н га 
зет, занявш их первые м е
с т а  в см отре, б у д у т  пре
мированы. Смотр про
дл и тся  до  25 октября.
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